

デーリー東北
2020年(令和2年)2月25日(火曜日)(9)

今日教えてくれるのは…



2年 松本佳偉斗さん(19)

八戸市出身

皆さんは、将来どんな職業に就いて、どんな生活を送りたいと考えていますか。今夢がある人もない人も、大学に進学する人もそうでない人も、決まるわけではありません。大事なのは、そこで何を教えるかではな

私はこの学科に入学しました。理由は、ネットワークやソフトウェアについて学ぶ講義などがあります。私がそれを特徴としているのは、感性デザイン学部の学生との会話です。感性デザイン学部の学生はデザインに詳しいです。

システム情報工学科について学べる学科で、その他の、コンピューターグラフィックスについて学ぶ講義などがあります。私がそれを特徴としているのは、感性デザイン

私は、主にプログラミングやネットワーク構築などについて学んでいます。その他にも、コンピューターグラフィックスについて学ぶ講義などがあります。私がそれを特徴としているのは、感性デザイン

私は、主にプログラミングやネットワーク構築などについて学んでいます。その他にも、コンピューターグラフィックスについて学ぶ講義などがあります。私がそれを特徴としているのは、感性デザイン

八工大システム情報工学科

教えてあなたの
キャンパスライフ

く、ウェブデザインなどをについてのアドバイスを多くもらうことがあります。より自分の勉強を深めることができます。

また、私は大学行事の企画や運営、各サークル

の総括として活動する、学友会の委員長を務めて

います。高校などの生徒

会と似ていますが、自由

度と責任の重さが大き

くなります。高校などの生徒



何を学び取るかが大事